

Neudorf, 24.07.2021

**Kurzer Bericht:**

Als Anfang Juni der Anruf von unserer Vorstandshaft kam,  
wir können wieder in die Turnhalle-, war die Freude bei  
meinen Damen groß.

Nicht nur, daß die Gymnastik jedem fehlt,- auch der soziale  
Kontakt ist wichtig. Wir sind zu 95% Alle 2 x geimpft, so sind  
wir wegen Coronaansteckung fast auf der sicheren Seite.

So versuchen wir wieder etwas für unsere Fitness zu tun.

Natürlich kann in dieser kurzen Zeit nicht alles aufgeholt werden.  
Aber mit guten Willen und Spaß, sind wir unserem Alter ent-  
sprechend auf dem Laufenden.

*Plaß Paula*